

Le prince maladroit et ses aventures

Histoire rigolote • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Le prince maladroit

Il était une fois un prince maladroit nommé Frédéric. Il était très gourmand et aimait manger des sucreries. Un jour, pendant qu'il mangeait une barre de chocolat, il a glissé sur une peau de banane et est tombé dans une fontaine. Tout le monde a rigolé en le voyant trempé de la tête aux pieds. Frédéric a ri avec eux, mais il était un peu embarrassé.

Le lendemain, Frédéric s'est réveillé avec un mal de dos. Il avait mal dormi à cause de sa chute dans la fontaine. Sa mère, la reine, a décidé de faire venir un médecin pour le soigner.

Le médecin a examiné Frédéric et a dit : « **Votre altesse, vous avez une entorse à la cheville et une douleur au dos. Vous devez rester au lit pendant quelques jours et éviter de faire des mouvements brusques** ».

Frédéric était déçu. Il ne pouvait pas aller jouer avec ses amis ou manger des sucreries. Mais il a pensé qu'il pourrait en profiter pour lire des livres et apprendre de nouvelles choses.

Chapitre 2 : Le prince gourmand

Pendant que Frédéric était alité, sa mère a décidé de lui interdire les sucreries. Elle voulait qu'il mange des fruits et des légumes pour être en bonne santé. Mais Frédéric était un vrai gourmand et il était triste de ne plus pouvoir manger de bonbons et de chocolats.

Un jour, il a entendu parler de la recette secrète de la reine des sucreries. Cette recette était si délicieuse que tout le monde en redemandait. Frédéric était déterminé à la trouver, même s'il devait braver tous les dangers pour y arriver.

Il a demandé à son ami, le garde du corps, de l'aider. Ensemble, ils ont cherché partout dans le château, mais rien n'a été trouvé. Finalement, ils ont entendu un bruit dans la cave. Ils ont descendu les escaliers en silence et ont vu un lutin qui cuisinait quelque chose de délicieux.

Frédéric a demandé au lutin s'il pouvait lui donner la recette secrète. Le lutin a dit : « **Je ne peux pas vous donner la recette, mais je peux vous la vendre pour une pièce d'or** ». Frédéric a sorti une pièce d'or de sa poche et a acheté la recette.

Le lendemain, Frédéric a suivi la recette à la lettre et a fait des bonbons si délicieux que tout le monde en voulait. Il était fier de lui et a partagé ses bonbons avec ses amis. Sa mère était heureuse de le voir manger des fruits, mais elle a été surprise et impressionnée par ses talents culinaires.

Chapitre 3 : Le prince aventurier

Frédéric était un prince maladroit, mais il aimait aussi l'aventure. Un jour, il a décidé de partir à la recherche d'un trésor caché dans les montagnes. Il a rassemblé ses amis les plus courageux et a préparé un plan pour trouver le trésor.

Ils ont marché pendant des heures, grimpant des montagnes escarpées et traversant des rivières tumultueuses. Ils ont rencontré des animaux sauvages et ont dû dormir à la belle étoile. Mais rien ne les a découragés.

Enfin, ils sont arrivés devant une grande porte en pierre. Le trésor était sûrement derrière cette porte, mais comment l'ouvrir ? Frédéric a regardé autour de lui et a vu une petite clé cachée dans un buisson. Il a ramassé la clé et l'a essayée dans la serrure. La porte a grinçé et s'est ouverte lentement.

A l'intérieur, ils ont trouvé un coffre rempli d'or et de bijoux. Frédéric était content d'avoir trouvé le trésor, mais il savait qu'il ne pouvait pas le garder pour lui seul. Il a partagé le trésor avec ses amis et a décidé de donner une partie de l'or aux pauvres. Sa mère, la reine, était fière de lui et l'a félicité pour son courage.

Chapitre 4 : Le prince amoureux

Frédéric était un prince maladroit, gourmand et aventurier, mais il était aussi un prince amoureux. Il avait rencontré une jeune fille nommée Isabelle lors d'un bal et était tombé amoureux d'elle. Isabelle était belle, intelligente et drôle. Frédéric ne pouvait pas arrêter de penser à elle.

Un jour, il a décidé de lui écrire une lettre pour lui dire à quel point il l'aimait. Il a acheté du papier et une plume et s'est assis pour écrire. Mais il n'a pas réussi à trouver les bons mots. Il a jeté le papier et la plume à travers la pièce et a grogné de frustration.

Son ami le garde du corps est entré dans la pièce et a vu Frédéric en train de bouder. Il a demandé : « **Qu'est-ce qui ne va pas, votre altesse ?** ». Frédéric a répondu : « **Je veux écrire une lettre à Isabelle, mais je ne sais pas quoi dire** ». Le garde du corps a réfléchi un moment et a dit : « **Pourquoi ne pas écrire ce que vous ressentez vraiment ?** ».

Frédéric a réfléchi à cette idée et a décidé de la suivre. Il a écrit une lettre honnête et sincère à Isabelle, en lui disant à quel point il l'aimait et à quel point elle était spéciale pour lui. Il a envoyé la lettre par messagerie et a attendu avec impatience une réponse.

Le lendemain, il a reçu une lettre d'Isabelle. Elle lui a répondu qu'elle était touchée par ses paroles et qu'elle l'aimait aussi. Frédéric était fou de joie et a sauté de joie dans la cour du château. Sa mère, la reine, a dit : « **Mon fils est heureux, je suis heureuse** ».

Chapitre 5 : Le prince inventeur

Frédéric était un prince maladroit, gourmand, aventurier et amoureux, mais il était aussi un prince inventeur. Il aimait créer de nouvelles choses et améliorer les objets existants. Un jour, il a décidé de créer une machine qui pourrait voler dans les airs.

Il a rassemblé tous les outils et les matériaux dont il avait besoin et a commencé à travailler sur sa machine. Il a dessiné des plans détaillés et a utilisé des engrenages et des poulies pour créer quelque chose de magique. Ses amis ont regardé avec fascination alors que Frédéric travaillait sur sa machine jour et nuit.

Enfin, la machine était terminée. Frédéric l'a appelée « **Le Fou Volant** » et il a invité ses amis à faire un tour. Ils ont monté à bord de la machine et ont décollé dans les airs. C'était incroyable ! Ils ont survolé les montagnes et les rivières, regardant le monde d'en haut.

Mais quelque chose d'étrange s'est produit. La machine a commencé à vibrer et à secouer, et Frédéric a réalisé qu'il avait oublié une petite pièce dans la construction. Ils ont atterri en catastrophe dans un

champ, mais personne n'a été blessé. Frédéric était un peu déçu, mais il a décidé de réparer la machine et de la rendre encore meilleure.

Chapitre 6 : Le prince heureux

Frédéric était un prince maladroit, gourmand, aventurier, amoureux et inventeur, mais surtout, il était un prince heureux. Il avait une vie remplie d'aventures et de défis, entouré de ses amis et de sa famille. Il aimait son château, son royaume et son peuple.

Un jour, il a décidé d'organiser une grande fête pour célébrer sa vie merveilleuse. Il a invité tous ses amis, sa famille et ses sujets. Il y avait de la musique, de la danse, de la nourriture et des boissons. Tout le monde s'amusait, riait et dansait ensemble.

Frédéric a regardé autour de lui et a vu tout le monde sourire. Il s'est senti reconnaissant pour tout ce qu'il avait. Il a pris sa guitare et a commencé à jouer une chanson qu'il avait écrite lui-même. C'était une chanson sur l'amitié, l'amour et le bonheur.

Tous les invités ont chanté avec lui, leurs voix se mélangeant dans l'air. Frédéric a souri et a pensé : « **Je suis un prince maladroit, gourmand, aventurier, amoureux, inventeur et heureux. Et c'est bien ainsi** ».

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du prince dans l'histoire ?

- A. Frédéric
- B. Nicolas
- C. Charles
- D. Henri

2) Pourquoi Frédéric a-t-il dû rester au lit pendant quelques jours ?

- A. Il était malade
- B. Il avait une entorse à la cheville
- C. Il avait mal aux dents
- D. Il avait une grippe

3) Que Frédéric a-t-il acheté avec une pièce d'or ?

- A. Une clé
- B. Un livre
- C. Un bonbon
- D. Une plume

4) Que Frédéric a-t-il créé ?

- A. Une machine qui peut voler
- B. Un livre
- C. Un château en Lego
- D. Un gâteau au chocolat

5) Qu'a fait Frédéric pour célébrer sa vie merveilleuse ?

- A. Il a organisé une grande fête
- B. Il est parti en vacances
- C. Il a écrit une chanson
- D. Il a mangé un gros gâteau

Bonnes réponses :

1) A. Frédéric 2) B. Il avait une entorse à la cheville 3) A. Une clé 4) A. Une machine qui peut voler 5) A. Il a organisé une grande fête

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Entorse: Blessure d'un ligament due à un étirement ou une torsion violente.

Poulies: Pièce de forme ronde, souvent munie d'une gorge, utilisée pour transmettre une force ou un mouvement.

Engrenages: Pièces mécaniques dentées qui s'emboîtent pour transmettre un mouvement ou une force.

Messagerie: Service de livraison de courrier.

Invités: Personnes qui sont invitées à une fête ou un événement.

Sujets: Personnes qui vivent dans le royaume d'un roi ou d'une reine.

Reconnaissant: Être reconnaissant, c'est être content de ce que l'on a et remercier les autres pour leur aide ou leur soutien.